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Postos de Saúde têm vacinas disponíveis 
contra a gripe para toda a população

Em ação intensificada 
contra doenças respirató-
rias, a Secretaria Municipal 
de Saúde está imunizando 
toda a população a partir 
de seis meses de idade con-
tra a Influenza. A vacina 
está disponível em todas as 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) de Mogi Guaçu de 
segunda a sexta-feira.  A 

Pasta reforça a recomen-
dação dos cuidados, prin-
cipalmente nesta época do 
ano. A vacinação contra a 
gripe no país irá acontecer 
até o dia 31 de maio. Em 
Mogi Guaçu, a imunização 
acontece em período inte-
gral em sete postinhos de 
saúde de segunda a sexta-
-feira das 8h às 16h.

Bate Coração: Renovias 
oferece exames gratuitos 
e consulta médica para 

caminhoneiros
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CAPTURA DE PROCURADO 
EM MOGI GUAÇU: Suspeito 
flagrado por unidade policial 

em patrulhamento
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Jovens do CASA 
Mogi Mirim visitam 

a Pinacoteca
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 Mogi Guaçu

Na tarde de14 de maio, 
uma unidade de serviço 
policial em patrulhamen-
to pelo bairro Vila São 
Carlos, em Mogi Guaçu, 
deparou-se com uma si-
tuação que resultou na 

captura de um indivíduo 
procurado pela justiça. O 
suspeito, ao avistar a pre-
sença da viatura policial, 
demonstrou nervosismo 
e tentou se esconder den-
tro de uma residência.

Na última sexta-feira 
(10/5), três adolescentes 
do CASA Mogi Mirim 
tiveram a oportunidade 
de mergulhar no universo 
artístico da Pinacoteca 
de São Paulo, na capital 
paulista, ao explorar as 

obras e exposições do 
museu de arte mais antigo 
da cidade.

Acompanhados por 
agentes socioeducativos 
e educacionais, os jov-
ens iniciaram o tour con-
hecendo as maquetes.

Mogi Mirim

Jardim Guaçu Mirim I: Trecho da Rua Antônio 
Marquesi Sobrinho terá nova infraestrutura asfáltica 

Na semana em que se 
comemora o Dia Mundi-
al de Combate à Hiper-
tensão (17/05), a Reno-
vias promove mais uma 
edição de seu Programa 

de Saúde do Caminhon-
eiro: o Bate Coração. A 
ação vai acontecer nos 
dias 15 e 16 de maio, das 
8h às 16h, no Autoposto 
RVM, em Mogi Mirim.
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Artigos
Equilibrando a vida

Manda de volta e pronto!

Mara Avellar (*)

Nos acostumamos a 
viver no automático, pen-
sando sempre no minuto 
seguinte, e seguindo um 
script que, na maioria 
das vezes, sequer escre-
vemos. Creio que nos es-
quecemos de que temos 
sim 24 horas renováveis 
de tempo, mas não ines-
gotáveis.

Então, é fundamental 
encontrar o equilíbrio, 
para descobrir o que se 
quer e as coisas que real-
mente importam, geran-
do um impacto positivo 
no tempo e nos permitin-
do VIVER com leveza e 
significado.

Quando descobrimos 
o ponto de estabilidade, 
podemos avançar e har-
monizar todas as áreas 

relevantes de nossa vida, 
como saúde, relaciona-
mentos, crescimento pes-
soal e carreira.

E como fazer isso?
Sugiro que comece 

por reconhecer o que é 
prioridade para você, 
nesse seu momento de 
vida, e coloque aí sua 
atenção.

Muitas tarefas das 
quais nos ocupamos e, 

até mesmo, com as quais 
nos sobrecarregamos, 
poderiam ser realizadas 
por outras pessoas. En-
tão, aprenda a delegar.

Como a vida não é 
estática e, ainda, pas-
samos por fases diver-
sas, tenha sempre em 
mente que prioridades 
podem mudar e plane-
jamentos sempre pedem 
alterações. Assim, seja 

flexível.
Desenvolva a adapt-

abilidade. Afinal, todos 
passamos por situações 
novas e, às vezes, ines-
peradas, bem como por 
desafios.

Lembre-se, também, 
que a vida inclui pausas 
‘’preguiçosas’’. Tenha 
sempre um tempo para 
se dedicar a você e estar 
com as pessoas a quem 

ama.
Por fim, viva com 

autenticidade, sendo 
simplesmente quem você 
é.

(*) Mara Avellar - 
Mentora, Adviser, pal-
estrante, juíza aposen-
tada, escritora. Autora 
do livro “Por que não 
tentar?”. Instagram: @
maisqmentoring

*José Renato Nali-
ni

O mundo está sof-
rendo os efeitos da 
mudança climática 
gerada pela excessiva 
emissão dos  gases 
causadores do aqueci-
mento global. Sabe-se 
que os combustíveis 
fósseis um dia aca-
barão. Só não se sabe 
se esse término ainda 
encontrará a humani-
dade viva. A maior 
ameaça que a vida 
sofre hoje é o seu ex-
termínio, por falta de 
condições para uma 
existência hígida.

Por isso é que a 
descarbonização  é 
a palavra de ordem 
m a i s  p r o n u n c i a d a 
pelos que não perd-
eram de todo a con-
sciência. Até os que 
vivem da exploração 
de petróleo se preocu-
pam com isso e sabem 
que precisam investir 
na transição energéti-
ca. 

Um dos projetos 
é reinjetar o dióxido 
de carbono em reser-
vatórios esvaziados. 
Surgiu na Noruega a 
ideia de capturar car-
bono e reintroduzi-lo 
nos espaços depleta-

dos, ou exauridos. Os 
equipamentos para 
essa operação foram 
fabricados no Brasil 
pela Aker Solutions. 
Utilizou-se uma ár-
vore de natal para a 
reinjeção de carbono 
e ela foi fabricada em 
São José dos Pinhais, 
na região metropoli-
tana de Curitiba. 

Também se estu-
da a criação de uma 
plataforma no meio 
do mar, também vol-
tada à reinjeção de 
carbono. Não é fácil, 
porque precisa haver 
a captura, a l ique-
fação do gás e sua 

introdução no campo 
vazio. A tendência é 
que todos os reser-
vatórios de onde se 
extrai o petróleo hoje, 
um dia se esvaziem. 
Aproveitá-los para 
guardar o subproduto 
nocivo que eles geram 
é uma resposta. 

Simultaneamente, 
petroleiras e a Uni-
versidade Federal do 
Rio Grande do Sul 
pensam em instalar 
usinas eólicas em al-
to-mar. Os ventos nos 
oceanos podem aju-
dar a produzir energia 
limpa e a acelerar o 
ritmo da descarbon-

ização. Se não houver 
isso, a atmosfera se 
tornará a cada dia 
mais irrespirável e 
toda espécie de vida 
será prejudicada. 

Se isso ocorre na 
e s f e r a  m a c r o ,  e n -
volvendo empresas 
e pesquisadores, as 
pessoas podem ofere-
cer a sua contribuição 
mediante economia 
no uso de água e de 
energia elétrica. Pro-
duzindo menos de-
jetos, menos resídu-
os sólidos. O excesso 
daquilo que cham-
amos “l ixo” é  uma 
das causas do com-

prometimento do ar 
que respiramos.  A 
consciência ecológica 
é uma aliada no sonho 
possível de fazer com 
que a Terra volte a ser 
aquele planeta amigo 
e acolhedor, que deix-
ou de ser por ignorân-
cia e insensatez de 
sucessivas gerações. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
R E G I S T R A L ,  d o -
cente da Pós-grad-
uação da UNINOVE 
e Secretário-Execu-
tivo das Mudanças 
Cl imát icas  de  São 
Paulo. 

O que a pandemia nos ensinou que podemos 
usar no enfrentamento à dengue?

* Jarbas da Silva 
Motta Junior

A maior emergên-
cia em saúde da atu-
alidade ainda está na 
memória de médicos, 
enfermeiros, técnicos 
de enfermagem e todos 
que integram equipes 
de saúde em hospitais e 
espaços de pronto aten-
dimento. É, também, 
lembrança corriqueira 
para muitas pessoas, 
especialmente aquelas 
que perderam famili-
ares e amigos próximos 
para  o  coronavírus . 
A palavra pandemia 
sempre nos transporta 
a lembranças de dias 
difíceis. Para alguns, 
é  tocar na ferida do 
vazio, da perda, do luto 
que é revivido com sua 
pronúncia.

P a r a  a l é m  d a s 
dores, a pandemia deix-
ou aprendizados. Há 
quem consiga recordar 
d e  e n s i n a m e n t o s  e 
lições pessoais, como 
a valorização da possi-
bilidade de socializar, a 
necessidade de manter 
hábitos saudáveis e de 
higienização. São per-
cepções por vezes ab-
stratas de quem mudou 
de rota e passou a dar 
valor à normalidade da 
vida. Para além disso, 
há aprendizados con-
cretos e importantes 
que são vistos dentro 
da rotina hospitalar.

Com a covid, apren-
demos a lidar com situ-
ações extremas e desa-
fiadoras. Entendemos o 
quanto a comunicação 
transparente e  pon-
derada pode contribuir 

com a confiança nos 
colegas de trabalho e 
nos processos estabele-
cidos. Protocolos bem 
estruturados de atendi-
mento nos mostraram 
o quanto o fluxo de en-
trada de pacientes deve 
ser facilitado e servem 
como uma ponte para 
m e l h o r  e x p e r i ê n c i a 
dos que necessitam de 
suporte especializado. 

Quatro anos após o 
início da pandemia, os 
hospitais se deparam 
com mais  uma situ-
ação delicada, embora 
em proporções mais 
estáveis e conhecidas. 
No  Bras i l ,  os  casos 
prováveis de dengue 
ultrapassam a marca 
de 4 milhões, segundo 
boletim divulgado no 
final de abril. O Brasil 
registra o recorde de 

1.937 óbitos em 2024. 
Em quatro meses, já é o 
maior indicador do sé-
culo em um único ano. 
Outras 2.345 mortes 
estão em investigação. 
Dez estados brasileiros 
publicaram decreto de 
emergência: Acre, Es-
píri to  Santo,  Goiás, 
Minas Gerais, Paraná, 
Rio  de  Janeiro,  Rio 
Grande do Sul, Santa 
Catarina, São Paulo, 
além do Distrito Fed-
eral.

Desde o início do 
ano, os hospitais es-
tão com grande procu-
ra de pacientes com 
suspeita da doença ou 
mesmo confirmação 
da dengue. Logo que 
identificamos esse au-
mento de  demanda, 
estabelecemos fluxos 
para toda a equipe de 

saúde com o objetivo 
de cumprir o proto-
colo do MInistério da 
Saúde, que fala sobre 
atendimento e acom-
panhamento dos paci-
entes. O ambiente de 
triagem foi estruturado 
para identificação pre-
coce de pacientes com 
maior gravidade e que 
necessitam de inter-
venção mais imediata.

Para além das pare-
des dos hospitais, out-
ro aprendizado que a 
covid trouxe é o mel-
hor entendimento da 
população sobre a im-
portância de estar bem 
informada e  confiar 
nas  equipes  e  auto-
ridades de saúde. As 
pessoas hoje buscam 
estar mais atentas e 
estão mais conscientes 
do que são sintomas 

graves, da importância 
de buscar atendimen-
to precoce,  de como 
prevenir doenças. As 
gestões governamen-
tais de saúde também 
estão mais presentes, 
com ações voltadas à 
boa informação e a im-
prensa ajuda em todo 
e s s e  p r o c e s s o .  S ã o 
aprendizados vindos da 
maior emergência em 
saúde da atualidade e 
que devem nos auxiliar 
para quaisquer outros 
momentos delicados 
e de alerta na área da 
saúde.

*Jarbas  da  S i lva 
Motta Junior é gerente 
médico do Hospital São 
Marcelino Champagnat 
e atuou como chefe das 
UTIs covid durante a 
pandemia

Mulher, interiorana, engenheira
*José Renato Nalini

A Presidente do 
CREA para o triênio 
2024-2026 é Ligia Mar-
ta Mackey, paulista de 
Rio Claro e a primeira 
engenheira a presidir 
o poderoso Conselho 
Regional de Engenharia 
e Agronomia em São 
Paulo.

Substitui o jovem 
engenheiro Vinicius 
Marchese, eleito Presi-
dente do Confea, a con-
federação dos CREAS 
estaduais. Essa entidade 
congrega no Estado de 
São Paulo trezentos e 
sessenta mil profission-
ais e noventa e cinco mil 

empresas. Em termos 
de Brasil, o número de 
engenheiros é análogo 
ao de advogados: cerca 
de um milhão.

Lembro-me sempre 
de uma observação de 
um industrial que, ao 
comentar o número ex-
cessivo de Faculdades 
de Direito no país, diz-
ia que faltavam escolas 
de engenharia. Em sua 
opinião, “engenheiros 
fazem o Brasil ganhar 
dinheiro; advogados po-
dem fazer o Brasil perder 
dinheiro”.

Espera-se bastante 
da Presidente Ligia, a 
primeira mulher a pre-
sidir o CREA em seus 

noventa anos de existên-
cia, responsável pela fis-
calização das atividades 
profissionais nas várias 
modalidades da engen-
haria, da agronomia, das 
geociências e das ativ-
idades dos tecnólogos 
nessas áreas.

A proposta da Pres-
idente LIGIA é investir 
também na educação 
e, conforme declarou o 
Presidente do Confea, 
VINICIUS MARCHESE, 
oferecer à sociedade re-
spostas para a solução 
de problemas aparente-
mente insolúveis, mas 
que podem resultar do 
empenho desses profis-
sionais das exatas, dos 

quais o desenvolvimento 
do Brasil tanto depende.

No momento em que 
as mudanças climáticas 
acenam com um cenário 
mais do que preocu-
pante, é confortador ver-
ificar que o CREA pensa 
em criar alternativas que 
alavanquem a transição 
energética e façam com 
que o Brasil recupere o 
atraso e se engrene, no 
ritmo desejado, rumo 
à economia verde, que 
é economia circular e 
que precisa de logística 
reversa. 

Auspicioso, ainda, 
constatar que uma car-
reira em que o domí-
nio era exercido pelos 

homens, já conta com 
uma mulher lúcida, 
preparada, mas sensível 
às questões que, duran-
te muitos anos, foram 
aparentemente negli-
genciadas, o que nos 
fez chegar a um estágio 
angustiante. Bons ventos 
sopram no CREA e que 

repercutam em outros 
setores. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.
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De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim realiza uma série 
de obras em todas as re-
giões da cidade. E uma 
das mais importantes 
melhorias viárias está 
concluída e já beneficia à 
população mogimiriana 
na Zona Oeste. No sába-
do (11), a Secretaria de 
Mobilidade Urbana en-

tregou o novo acesso da 
Avenida Brasil, no trecho 
entre a avenida Profes-
sora Maria José Galvão 
Brunialti e a rua Amábi-
le Mantovani Guarnieri, 
na região da Santa Cruz. 
A obra garantiu que 
100% da extensão da via 
esteja pavimentada. O 
novo trecho, já liberado 
aos motoristas, ciclistas 
e motociclistas, possui 

duas faixas de rolamen-
to no sentido bairro-cen-
tro. 

A equipe técnica da 
Pasta sinalizou com a via 
com as faixas brancas, 
além das demarcações 
direcionadas ao estacio-
namento de veículos. As 
placas de identificação 
da via, bem como as de 
trânsito também foram 
instaladas, o que ins-

trui o motorista quanto 
a velocidade permitida 
no local, além de viabi-
lizar mais segurança na 
avenida que permite o 
acesso à região central e 
as zonas Oeste, Norte e 
Leste. 

Com investimentos 
de cerca de R$ 1 milhão, 
a obra realizada pela 
Construtora Simoso, sob 
a supervisão da Secreta-

ria de Obras e Habitação 
Popular, também exe-
cutou o sistema de dre-
nagem, essencial para 
o combate a enchentes, 
pois contribui no geren-
ciamento das águas da 
chuva, garantindo um 
meio para que sejam es-
coadas.

“A Avenida Brasil é 
um corredor viário es-
sencial para a mobili-

dade urbana de Mogi 
Mirim, pois viabiliza o 
acesso a diferentes regi-
ões, como a Santa Cruz, 
Parque da Imprensa, ao 
Centro e outras impor-
tantes vias como as ave-
nidas Santo Antônio e 
Adib Chaib. Estas obras 
são importantes para o 
crescimento da cidade”, 
destacou o prefeito Pau-
lo Silva.

Da Redação

Na semana em que 
se comemora o Dia 
Mundial de Combate à 
Hipertensão (17/05), 
a Renovias promove 
mais uma edição de 
seu Programa de Saú-
de do Caminhoneiro: 
o Bate Coração. A ação 
vai acontecer nos dias 
15 e 16 de maio, das 8h 
às 16h, no Autoposto 
RVM, em Mogi Mirim, 
localizado na rodovia 
Governador Dr. Adhe-
mar Pereira de Barros 
(SP-340), km 160, pista 
Norte.

Todos os caminho-
neiros que passarem 
pela tenda de atendi-
mento da Concessio-
nária receberão orien-
tações de saúde, tais 
como dicas de hábitos 
saudáveis e cuidados 
com a alimentação. A 
equipe da Renovias 
ainda oferecerá exames 
gratuitos para aferição 
de pressão arterial, tes-
te de glicemia e eletro-
cardiograma com resul-
tado que sai na hora.

Todos também terão 
direito a consulta mé-
dica gratuita e corte de 
cabelo. A Ouvidoria da 

Renovias também es-
tará presente na ação 
para estreitar os laços 
com os caminhoneiros, 
ouvindo suas sugestões, 
reclamações ou elogios.

A realização do Bate 
Coração no mês de 
maio integra a progra-
mação da Renovias na 
Campanha Maio Ama-
relo, um movimento 
de conscientização pela 
prevenção de acidentes 
e paz no trânsito.

HISTÓRICO
O Bate Coração é o 

mais antigo programa 
de saúde do caminho-
neiro da Concessionária 

Renovias. São 22 anos, 
desde sua implantação, 
atendendo motoris-
tas, gratuitamente, ao 
longo da malha viária 
Renovias.Desde a pri-
meira edição do Bate 
Coração, um total de 
25.160 motoristas rece-
beram atendimento de 
saúde, promovido pela 
Concessionária.

Sobre a Renovias: 
A malha viária da Re-
novias liga Campinas, 
Circuito das Águas e 
sul de Minas: SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-

344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José 
do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 

km. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa 
de Concessões Rodo-
viárias do Governo do 
Estado de São Paulo e 
Artesp.

Sinalizada, novo trecho da Avenida Brasil é 
entregue à população

Bate Coração: Renovias oferece exames gratuitos e 
consulta médica para caminhoneiros

De Mogi Guaçu

Nesta semana, o Distri-

to Industrial João Batista 
Caruso, na Zona Norte de 
Mogi Guaçu, começou a 

receber a implantação de 
nova infraestrutura que 
atingirá quatro vias. Com 
a conclusão das obras, o 
local terá 100% de pavi-
mentação asfáltica. Ao 
todo, serão 1,1 km de novo 
asfalto que irá melhorar o 
acesso às empresas, ga-
rantindo a segurança dos 
funcionários e visitantes 
que trabalham e frequen-
tam o distrito.

 A Prefeitura iniciou 
a obra com a instalação 
de tubulação das galerias 
no trecho de duplica-

ção da Avenida Gabriela 
Caruso Soares, que será 
realizado em 234,83 me-
tros lineares dessa via. 
Também receberão nova 
infraestrutura 298,29 
metros lineares da Rua 
Lourenço Francisco Chio-
rato, 238,58 da Rua João 
Batista Percego e outros 
347,95 da Rua Francisco 
Rodrigues Moreira.

O trabalho prevê ain-
da instalação de bocas 
de lobo, guias e sarjetas 
e, por fim, a nova pavi-
mentação asfáltica, uma 

melhoria esperada há 
anos pelos empresários e 
trabalhadores. O valor da 
obra é de R$ 2.642.974,74 
por meio de convênio 
do Financiamento à In-
fraestrutura e ao Sanea-
mento (Finisa). O serviço 
tem acompanhamento 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM).

A pavimentação asfál-
tica em 100% das vias do 
Distrito Industrial João 
Batista Caruso é uma rei-
vindicação antiga das em-

presas e uma promessa 
de campanha do prefeito 
Rodrigo Falsetti. “Essa 
obra vai trazer qualidade 
de vida para a população 
que vai sempre ao distri-
to, além de contribuir e 
muito para o crescimen-
to de Mogi Guaçu. É um 
sonho que acalentávamos 
há muito tempo e mais 
um item do nosso progra-
ma de governo saindo do 
papel, porque obra boa é 
a executada e entregue”, 
disse o chefe do Executi-
vo.

Prefeitura inicia infraestrutura de quatro vias do 
Distrito Industrial Caruso e local terá 100% das ruas 

pavimentadas

De Mogi Guaçu

Nesta sexta-feira, 10 
de maio, a Prefeitura de 
Mogi Guaçu começou 
a implantação da nova 
infraestrutura num tre-

cho da Rua Antônio 
Marquesi Sobrinho, no 
Jardim Guaçu Mirim I. 
A empresa responsável 
pelo serviço já execu-
ta a preparação de base 
asfáltica, para que, na 

sequência, a via possa 
receber em definitivo a 
pavimentação asfáltica. 

No local, foi remo-
vido todo o material de 
pavimento precário e, 
com equipamento de 
máquina recicladora de 
pavimento, o mesmo 
material pôde ser reuti-
lizado como reforço do 
sub-leito. O serviço faz 
parte do programa de 
recapeamento asfáltico 
que atinge todas as regi-
ões do município dentro 
de um pacote de 32 ruas 
e avenidas da cidade.

 Recapeamento
No Jardim Guaçu 

Mirim I também foram 

contempladas com re-
capeamento asfáltico a 
Rua Profª Alice Campos 
da Silva e Avenida Wal-
demar Armani, além de 
trechos da própria Rua 
Antonio Marquesi So-
brinho e Rua Antenor 
Cardoso de Faria, tota-
lizando 935,73 metros 
lineares de novo asfalto 
nessa região.

A Rua Profª Alice 
Campos da Silva recebeu 
558,94 metros lineares 
de recapeamento entre 
a rotatória da Rodovia 
SP-340 e a Rua Antonio 
Marquesi Sobrinho. A 
Avenida Waldemar Ar-
mani foi contemplada 

com novo asfalto na ex-
tensão de 205,57 metros 
lineares entre a Rua An-
tenor Cardoso de Faria e 
o posto Rio Guaçu.

Já o trecho da Rua 
Antonio Marquesi So-
brinho recebeu 83,23 
metros lineares de novo 
asfalto, enquanto a Rua 
Antenor Cardoso de Fa-
ria 87,99 metros line-
ares de recapeamento. 
Além disso, o trabalho 
foi feito ainda nas embo-
caduras das Ruas Adeli-
no Ravagnani e Carmem 
Zanco Zamariam.

 Este pacote foi inicia-
do em 2023 e tem acom-
panhamento da Secreta-

ria Municipal de Obras e 
Mobilidade (SOM), res-
ponsável pela pintura de 
sinalização de trânsito 
após a conclusão dos 
trabalhos.

 A Administração 
Municipal tem investi-
do nos serviços de mo-
bilidade urbana e, até o 
momento, 137 vias do 
munícipio já receberam 
o serviço de nova malha 
viária em mais de três 
anos de gestão do pre-
feito Rodrigo Falsetti, 
sendo este o maior pro-
grama de recapeamento 
asfáltico de ruas e aveni-
das da história da cida-
de.

Jardim Guaçu Mirim I: Trecho da Rua Antônio 
Marquesi Sobrinho terá nova infraestrutura 

asfáltica 
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Jovens do CASA Mogi Mirim visitam a Pinacoteca

Da Redação

Na última sexta-fei-

ra (10/5), três adoles-
centes do CASA Mogi 
Mirim tiveram a opor-

tunidade de mergulhar 
no universo artístico da 
Pinacoteca de São Pau-

lo, na capital paulista, 
ao explorar as obras e 
exposições do museu 
de arte mais antigo da 
cidade.

Acompanhados por 
agentes socioeducati-
vos e educacionais, os 
jovens iniciaram o tour 
conhecendo as maquet-
es dos edifícios históri-
cos e os detalhes ar-
quitetônicos dos locais. 
Sob a orientação de um 
educador do museu, 
o grupo visitou a ex-
posição “José Bento: 
Caminho de Guaré”. Os 
itens em madeiras pro-
venientes de espécies 
raras no Brasil desper-
taram surpresa e admi-
ração nos adolescentes.

O destaque foi o “Ar-
co-íris”, uma escultura 
composta por feijões 
esculpidos de diferentes 
tipos de madeiras, den-
sidades e característi-
cas, sobrepostas uma 
a uma, que saem do 
chão em direção ao céu, 
criando um efeito vi-
sual impactante. Já a 
exposição “Lygia Clark: 
Projeto para um plane-
ta” proporcionou uma 
experiência enriquece-
dora, com as obras em 
formas geométricas e 
interativas.

O acervo permanente 
da Pinacoteca, que in-
clui peças de renomados 
artistas brasileiros como 
Anita Malfatti, Lygia 

Clark, Tarsila do Ama-
ral, Almeida Júnior, Pe-
dro Alexandrino, Can-
dido Portinari, Oscar 
Pereira da Silva, tam-
bém fez parte do roteiro. 
No encerramento, os 
jovens visitaram a va-
randa em frente à Praça 
da Luz, proporcionando 
um momento de reflex-
ão ao contemplar as 
obras de arte ao ar livre.

“A visita oportunizou 
aos jovens um contato 
direto com a arte, estim-
ulando a imaginação, 
criatividade e senso de 
apreciação estética”, 
afirmou o coordenador 
pedagógico do CASA 
Mogi Mirim, Altamir 
Luiz da Cruz.

De Mogi Mirim

Foi com muita emo-
ção que a população de 
Mogi Mirim, familiares e 
amigos se despediram da 
deputada federal Amália 
Barros na manhã desta 
segunda-feira (13). A mo-
gimiriana, que morava em 
Mato Grosso, morreu na 
madrugada de domingo 
(12), em decorrência de 
complicações após uma 
cirurgia de retirada de um 
nódulo benigno no pân-
creas. Ela estava interna-
da no Hospital Vila Nova 
Star, em São Paulo, desde 
o dia 1º de maio, e foi se-
pultada no Cemitério Mu-
nicipal da Saudade.

Amália foi velada no 
“Salão Vermelho” da Es-
tação Educação, sede do 
Governo Municipal, onde 
centenas de mogimiria-

nos e autoridades civis e 
militares de Mogi Mirim 
e região, foram prestar 
suas últimas homenagens, 
além de alguns colegas de 
parlamento, como os de-
putados federais Zé Tro-
vão (PL-SC), Abílio Bru-
nini (PL-MT), Fernando 
Máximo (União Brasil-
-RO) e José Medeiros (PL-
-MT). Também estavam 
presentes os deputados 
estaduais Barros Munhoz 
(PSB-SP) e Bruno Zam-
belli (PL-SP), assim como 
os senadores Magno Mal-
ta (PL-ES), Wellington 
Fagundes (PL-MT) e Da-
mares Alves (Republica-
nos-DF).

O presidente da Câma-
ra dos Deputados, Artur 
Lira (PP-AL), e o presi-
dente do PL, Waldemar 
da Costa Neto, também 
marcaram presença, as-

sim como a ex-primeira 
dama do Brasil, Miche-
le Bolsonaro, que veio a 
Mogi Mirim acompanha-
da da filha Laura. Elas 
chegaram no domingo 
por volta das 17h00 e fica-
ram por cerca de três ho-
ras no Salão Vermelho. A 
ex-primeira dama estava 
profundamente abalada 
com a morte de Amália, de 
quem nutria uma profun-
da admiração e amizade.

Michele retornou nesta 
segunda-feira, permane-
cendo até o sepultamento. 
O deputado federal Edu-
ardo Bolsonaro (PL-SP) 
também acompanhou a 
despedida de Amália já 
no cemitério. O prefeito 
Paulo Silva ficou por um 
bom tempo no velório, 
acompanhado de diversos 
secretários municipais e 
vereadores. Ele colocou a 

infraestrutura do gabinete 
à disposição de Maria He-
lena Scudeler de Barros. O 
prefeito, também colocou 
o próprio gabinete à dis-
posição da família Barros 
e da ex-primeira dama 
Michele Bolsonaro.

No domingo, os pas-
tores Jimmy Cardoso, da 
Associação Paulista Cen-
tro da Igreja Adventista 
do 7º  Dia de Campinas, 
e Éder Walter, da Igreja 
Adventista de Mogi Gua-
çu realizaram uma rápida 
cerimônia de corpo pre-
sente. Nesta segunda-fei-
ra, foi a vez do pastor Oli-
veiros Ferreira, da Igreja 
Adventista, homenagear 
a mogimiriana. Todos res-
saltaram a força de Amá-
lia para lutar por um país 
melhor.

A esquife com o corpo 
de Amália deixou o Salão 

Vermelho no final da ma-
nhã, carregado por mem-
bros do Corpo de Bom-
beiros, sob aplausos. Ela 
foi levada até o Cemitério 
da Saudade sobre o cami-
nhão do Corpo de Bombei-
ros. O cortejo fúnebre foi 
acompanhado por vários 
carros. Quando a esquife 
entrou ao cemiterio, Amá-

lia foi novamente recebida 
com uma salva de palmas 
pelo público presente.

Onde a deputada foi 
sepultada, várias pessoas 
a aguardavam com balões 
nas cores verde, amarelo e 
branco. Eles foram soltos 
assim que a lápide foi co-
locada sobre o túmulo de 
Amália Barros.

Muita emoção na despedida da deputada 
Amália Barros

Comissão de Avaliação e 
Acompanhamento do Plano Municipal da 

Primeira Infância faz primeira reunião
De Itapira

Na última quinta, 9, 
aconteceu, na sede da 
Secretaria Municipal 
de Educação, a primei-
ra reunião da Comissão 
Municipal de Avaliação e 
Acompanhamento do Pla-
no Municipal da Primeira 
Infância (PMPI). 

A comissão é respon-

sável por monitorar, anu-
almente, as metas e estra-
tégias contidas no Plano 
Municipal pela Primeira 
Infância, gerando relató-
rios que depois serão dis-
ponibilizados no Diário 
Oficial. A cada triênio a 
comissão avaliará os re-
sultados desse monitora-
mento anual, produzindo 
um documento público 

para acompanhamento da 
população.

Na reunião foram de-
finidas estratégias para o 
monitoramento, contem-
plando todas as metas 
estabelecidas no PMPI. 
A construção do docu-
mento é centralizada nas 
Secretarias de Educação, 
Esporte e Lazer, Saúde, 
Promoção Social e Meio 

Ambiente com o auxílio 
dos conselhos municipais, 
para aquisição e análise de 
dados. A próxima reunião 
está marcada para o dia 
4 de outubro para que os 
representantes de cada se-
cretaria possam explanar 
a respeito dos resultados 
do monitoramento reali-
zado. Em novembro será 
iniciada a construção des-

se documento público e a 
previsão é que o mesmo 
seja publicado em dezem-
bro.

A Comissão Municipal 
de Avaliação e Acompa-
nhamento foi instituída 
pelo Decreto Municipal 
nº 38 de 27 de feverei-
ro de 2024 e no primeiro 
encontro estiveram pre-
sentes servidores muni-

cipais, representantes de 
conselhos municipais e 
representantes do Poder 
Legislativo.

A versão completa do 
Plano Municipal da Pri-
meira Infância (Lei n° 
6.335, de 15 de dezembro 
de 2023) pode ser aces-
sada no site https://itapi-
ra.sp.gov.br/secretarias/
educacao/50.

Novos membros da CIPA são empossados
De Itapira

Os novos membros da 
CIPA (Comissão Interna de 
Prevenção de Acidentes) da 
Prefeitura de Itapira foram 
empossados na manhã 
desta quarta-feira, 15, pelo 
vice-prefeito Mário da Fon-
seca e pelo secretário de Ad-
ministração Rosário Cicotti.

Os dezesseis inte-
grantes (oito titulares e oito 
suplentes) cumprem o ex-
ercício de maio de 2024 a 
maio de 2025. Metade do 
grupo foi eleita através de 
votação promovida entre 

todos os servidores da Prefei-
tura entre 5 e 12 de abril. Os 
demais foram indicados pela 
Administração Municipal.

A CIPA tem como prin-
cipais funções observar e 
relatar condições de risco 
nos ambientes de trabalho 
com o intuito de prevenir 
acidentes e também pro-
mover orientações juntos aos 
trabalhadores. Os servidores 
da Prefeitura que desejam 
manter contato direto com a 
comissão para solicitações ou 
esclarecimento de dúvidas 
podem acionar os membros 
pelo WhatsApp (19) 99450-

3573.
Composição da CIPA 

2024/2025
I - Membros Indicados 

pela Administração:
Vardênia Barbosa Sousa 

(Presidente)
Amélia Maria Mariano 

Coutinho (Titular)
Pérsio Sérgio Paulino 

(Titular)
Regiane Tellini Gomes 

(Titular)
Daniela Poli Xavier 

(Suplente)
Paulo Roberto de Oliveira 

Preto (Suplente)
Selma Helena Theodoro 

Pachioni (Suplente)
M á r c i a  A p a r e c i -

da Gonçalves Lovatto 
(Suplente)

II - Membros Eleitos pe-
los Servidores:

Wagner Machado da Sil-
va (Titular)

Michelle Cruz Gonçalves 
de Oliveira (Titular)

Patrícia Pereira Candreva 
(Titular)

Sandra Maria Nicoleti 
(Titular)

Daniel Rosa de Lima 
(Suplente)

Lucas Fagundes de Ol-
iveira (Suplente)

Luana Aparecida Zacari-
oto (Suplente)

Lilian Cristina Camaroto 
(Suplente)
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Postos de Saúde têm vacinas disponíveis 
contra a gripe para toda a população

De Mogi Guaçu
 
Em ação intensificada 

contra doenças respi-
ratórias, a Secretaria 
Municipal de Saúde está 
imunizando toda a pop-
ulação a partir de seis 
meses de idade contra 
a Influenza. A vacina 
está disponível em to-
das as Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs) de 
Mogi Guaçu de segunda 
a sexta-feira.  A Pasta 
reforça a recomendação 
dos cuidados, principal-
mente nesta época do 
ano. A vacinação con-

tra a gripe no país irá 
acontecer até o dia 31 
de maio.

Em Mogi Guaçu, a 
imunização acontece 
em período integral em 
sete postinhos de saúde 
de segunda a sexta-feira 
das 8h às 16h, sendo 
na UBSs Guaçu Mirim, 
Zona Sul,  Centro de 
Saúde, Centro Oeste e 
Zona Norte e nas USFs 
Zaniboni II e Ypê Pin-
heiro. E nos demais, o 
horário de atendimento 
é de segunda a sexta-fei-
ra das 8h às 10h45 e das 
13h às 15h30.

“Nesta época do ano, é 
comum haver mais casos 
de doenças respiratórias 
e a vacina contra gripe 
reforça a proteção. Por 
conta disso, é muito im-
portante que as pessoas 
aproveitem essa opor-
tunidade para se vaci-
nar. Todas as Unidades 
Básicas de Saúde estão 
prontas para atender os 
moradores”, comentou a 
enfermeira da Vigilância 
Epidemiológica (VE), 
Ana Paula Cunha. 

A vacina protege con-
tra os três subtipos de 
vírus circulantes e que 
causam complicações e 
óbitos, principalmente 
em grupos prioritários: 
Influenza A H1N1, Influ-
enza A H3N2 e Influenza 
B. “A vacina é composta 
pelo vírus inativado, ou 
seja, incapaz de causar a 
doença”, destacou. 

 Cobertura
Mogi Guaçu iniciou 

a Campanha Nacional 
de Vacinação Contra a 
Gripe Influenza desde 

o dia 25 de março, com 
previsão de encerramen-
to no próximo dia 31 de 
maio, de acordo com 
orientação do Ministério 
da Saúde.

No entanto, até o mo-
mento, somente 30,67% 
de toda a população já 
se imunizou contra a 
doença. A vacina en-
contra-se disponível em 
todos os postinhos e, 
mesmo assim, continua 
baixa a procura pela 
imunização. Segundo 
dados divulgados pela 
Vigi lância  Epidemi-
ológica nesta terça-feira, 
13 de maio, dentro do 
público-alvo de idosos 
há registro de 58.863 
indivíduos e, até ago-
ra, foram imunizados 
9.277 idosos com índice 
de 34,43% de cobertura 
vacinal. Entre as ges-
tantes são 1.306 e 177 
vacinadas, o que atingiu 
13,63% de vacinadas.

A cobertura vacinal 
em pessoas com comor-
bidades é de 22,17%, 

com 1.693 doses aplica-
das num grupo com reg-
istro de 7.635 pessoas. 
Já entre as crianças o 
índice é de 22,49%, com 
2.039 imunizações, sen-
do que o público espera-
do é de 9.066.

O  g r u p o  d e  t r a -
balhadores da Saúde 
é de 4.929 pessoas e, 
deste número, 1.072 
delas já se vacinaram 
com cobertura vacinal 
de 21,75%. E o público 
dos trabalhadores da 
Educação é composto 
por 2.228 profissionais e 
somente 577 deles rece-
beram as doses, atingin-
do 23,75% de cobertura.

E dentro da popu-
lação geral encontra-se 
o pior índice de cober-
tura vacinal com 2,28% 
de imunizações. Nesse 
grupo são 153.033 in-
divíduos e 3.504 doses 
aplicadas.

 Horário de imuni-
zação contra a Influenza

Período integral de 
segunda a sexta-feira 

das 8h às 16h:
•UBS Guaçu Mirim;
•UBS Zona Sul;
• U B S  C e n t r o  d e 

Saúde;
•UBS Centro Oeste;
•UBS Zona Norte
•USF Zaniboni II;
•USF Ypê Pinheiro;
 
Demais unidades de 

saúde
De segunda a sex-

ta-feira das 8h às 10h45 
e das 13h às 15h30:

•USF Hermínio Bue-
no;

•USF Eucaliptos;
•USF Rosa Cruz;
•UBS Ypê II;
•USF Alto dos Ypês;
•USF Guaçuano;
•USF Fantinato;
•USF Santa Terez-

inha;
•USF Chaparral;
•USF Suécia;
•USF Santa Cecília;
•UBS Martinho Prado 

Júnior;
•UBS Zaniboni I;
•USF Chácaras Al-

vorada.

De Mogi Mirim

Com o objetivo de 
padronizar os serviços 
prestados nas unidades 
da Secretaria de Saúde 
e identificar possíveis 
falhas, foi realizado no 
último dia 10, um trei-
namento com 22 ser-
ventes da empresa PIL 
Serviços de Limpeza. 
Os enfermeiros Rafael 
Lelis Andrade e Letícia 
Andrade ministraram 
o curso que teve a du-
ração de quatro horas e 
foi feito no auditório da 
própria secretaria.

O treinamento foi 

uma solicitação do ge-
rente administrativo 
da pasta, Pedro José 
Gonçalves, o Pedrinho, 
que já havia combi-
nado com a empresa 
que, após 45 dias de 
serviços, haveria uma 
avaliação e treinamen-
to com as serventes de 
limpeza que atuam nas 
UBSs (Unidades Bási-
cas de Saúde) e CEM 
(Centro de Especialida-
des Médicas). 

Além de falar sobre 
padronização, os pales-
trantes também abor-
daram outros temas, 
como técnicas de hi-

giene, uso de produtos 
para higiene em setores 
da Saúde, limpeza pa-
drão hospitalar, dentre 
outros aspectos técni-
cos desse tipo de ser-
viço. Ainda durante o 
treinamento, os partici-
pantes puderam apren-
der conceitos de ética 
profissional, eficácia no 
trabalho, uso de equi-
pamentos de segurança 
individuais (EPIs), roti-
nas de higiene, etc. 

Ao final, o próprio 
gerente de administra-
ção da Secretaria de 
Saúde ofereceu uma pa-
lestra motivacional às 

serventes, que foi mui-
to bem recebida pelas 
participantes. Em tom 
mais descontraído, Pe-

drinho destacou valores 
como profissionalismo, 
responsabilidade, em-
patia pelo próximo e 

pelo trabalho, além de 
valorizar os serviços re-
alizados por essas pro-
fissionais. 

CAPACITAÇÃO: Serventes de limpeza passam por 
treinamento na Secretaria de Saúde

De Mogi Mirim

Grande avanço para a 
Saúde em Mogi Mirim! 
Uma parceria entre a 
Santa Casa de Mogi Mi-
rim e a Faculdade Mu-
nicipal Professor Franco 
Montoro resultará na 
utilização do hospital 
como campo de prática e 
internato para os alunos 

do curso de Medicina da 
cidade vizinha como pre-
vê um termo de colabo-
ração proposto pelas en-
tidades. A assinatura do 
documento será formali-
zada no dia 24 de maio, 
às 9h30, em cerimônia 
na Santa Casa. Na oca-
sião, os prefeitos de Mogi 
Mirim, Paulo Silva; e de 
Mogi Guaçu, Rodrigo 

Falsetti, assinarão o ter-
mo de colaboração como 
testemunhas do acordo 
estabelecido.

Na prática, os alu-
nos terão uma vivência 
100% prática, realizando 
o atendimento aos pa-
cientes com a supervisão 
de um médico, que é um 
professor da faculdade. A 
atividade é regulamenta-

da pelo Conselho Esta-
dual de Educação e serve 
para o aluno conhecer 
a rotina de trabalho do 
médico, já que ele passa 
por diferentes especiali-
dades 

A parceria permitirá 
que os estudantes do 5º 
e 6º ano iniciem as clíni-
cas médicas e cirúrgicas 
estabelecida pelo inter-

nato, a etapa do curso de 
Medicina com duração 
de dois anos que ocorre 
nos últimos períodos da 
graduação. 

“É uma iniciativa ex-
tremamente importan-
te, teremos uma equipe 
capacitada e sob orien-
tação para atender à po-
pulação de nossa cidade, 
nas mais diversas espe-

cialidades médicas. Isto 
é um ganho. Além disso, 
receberemos recursos, o 
que permitirá a realiza-
ção de mais investimen-
tos para o nosso hospi-
tal. Trabalhar o conjunto 
atendimento médico e 
melhorias no local é a fi-
nalidade desta parceria”, 
destacou o prefeito Paulo 
Silva. 

De Itapira

A Secretaria Munici-
pal de Saúde recebeu, 
no fim do mês de abril, 
uma emenda parla-
mentar de R$ 300 mil 

que será destinada para 
aquisição de materiais 
de consumo (soro fisio-
lógico, medicamentos e 
materiais laboratoriais) 
para uso no Hospital 
Municipal de Saúde e 

nas Unidades Básicas de 
Saúde.

O recurso foi desti-
nado pelo Deputado Fe-
deral Vicentinho. “Nós 
agradecemos ao deputa-
do pela viabilização des-

se recurso, que nos aju-
dará na aquisição desses 
produtos por aproxima-
damente dois meses. Es-
pecialmente nessa épo-
ca em que enfrentamos 
uma epidemia de den-

gue, houve um aumento 
expressivo de uso desses 
insumos”, disse o prefei-
to Toninho Bellini.

Todas as informações 
referentes à aplicação 
do recurso foram repas-

sadas ao Departamento 
Regional de Saúde XIV 
de São João da Boa Vis-
ta e a transferência fi-
nanceira para o Fundo 
Municipal de Saúde de 
Itapira já foi efetuada.

Avanço na Saúde em Mogi Mirim: Santa Casa e 
Faculdade de Medicina assinarão parceria que 

beneficiará usuários do SUS

Saúde recebe emenda de R$ 300 mil para aquisição de 
medicamentos e insumos
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Balão cai sobre residência em Mogi 
Mirim sem causar danos graves

FURTO E RECEPTAÇÃO EM MOGI GUAÇU: 
Polícia prende suspeitos em operação na noite 

de 13 de Maio

CAPTURA DE PROCURADO EM MOGI 
GUAÇU: Suspeito flagrado por unidade 

policial em patrulhamento

Equipe em patrul-
hamento garante segu-
rança após incidente na 
manhã de 12 de maio

Na manhã  do  d ia 
12 de maio, uma ocor-
rência inusitada cha-
m o u  a  a t e n ç ã o  d o s 
mo rad o re s  d e  M o g i 
Mirim. Enquanto re-
alizava patrulhamento 
pela Avenida Suprac-

itada, uma equipe se 
deparou com a queda 
de um balão sobre uma 
residência na região. 
Fel izmente,  a  pron-
ta intervenção evitou 
danos maiores.

Após  av is tarem o 
balão caindo, os mem-
bros da equipe ime-
diatamente entraram 
em contato com a pro-

prietária da residência 
afetada. Para alívio de 
todos ,  constatou-se 
que não houve danos 
significativos nem ris-
co iminente de incên-
dio.

Diante da situação 
controlada, o apoio do 
CGP2 (Centro de Ger-
enciamento de Patrul-
hamento 2) foi aciona-

do, e contataram o del-
egado de plantão. Após 
avaliação da situação, o 
delegado dispensou a 
perícia, apresentação e 
elaboração de Boletim 
de Ocorrência Policial 
Comum (BOPC), dada 
a ausência de danos 
materiais ou pessoais.

O s  m a t e r i a i s  d o 
balão foram adequada-

mente descartados no 
centro de reciclagem 
municipal, garantindo 
não apenas a segurança 
da área afetada, mas 
também a preservação 
do meio ambiente.

Este incidente serve 
como um lembrete da 
importância  da vig-
ilância constante e da 
pronta resposta  das 

autoridades diante de 
situações potencial-
mente perigosas, mes-
mo que aparentemente 
inofensivas. A rápida 
intervenção da equipe 
de patrulhamento e a 
colaboração dos órgãos 
competentes foram es-
senciais  para  evi tar 
quaisquer consequên-
cias negativas.

Na noite de 13 de 
maio,  uma operação 
policial em Mogi Guaçu 
resultou na prisão de 
indivíduos envolvidos 
em casos de furto e re-
ceptação de veículos. A 
ação ocorreu durante 
um patrulhamento na 
área central da cidade, 
próximo ao shopping, 
quando os policiais avis-
taram um veículo Jetta 
de cor branca aden-
trando o estacionamen-
to, desencadeando uma 
série de eventos que 
levaram à descoberta de 
atividades criminosas.

Com o objetivo de 
abordar o veículo, a 
equipe policial aden-
trou ao estacionamento, 
testemunhando um in-

divíduo saindo do Jet-
ta e entrando em uma 
camionete Triton L200 
de cor preta. Diante 
da situação suspeita, 
foi solicitado apoio de 
outras viaturas para 
abordagem da camio-
nete, enquanto as de-
mais unidades inter-
ceptaram o Jetta bran-
co. Após busca pessoal 
nos condutores e con-
sulta aos registros dos 
veículos, descobriu-se 
que o emplacamento 
da L200 correspondia 
a um chassi diferente 
do veículo, indicando 
possivelmente uma al-
teração ilegal.

As consultas aos siste-
mas policiais revelaram 
que a camionete L200 

havia sido furtada em 
uma loja na cidade de 
Mogi Mirim, no dia 12 
de maio de 2024. Além 
disso, durante a busca 
no Jetta, os policiais 
encontraram um motor 
automotivo de um Jetta 
TSI no porta-malas, com 
a numeração suprimida, 
tornando impossível a 
identificação do número 
do motor. Uma porta 
também foi encontrada 
no veículo.

Os suspeitos abor-
dados afirmaram ter 
adquirido a caminho-
nete de terceiros, ale-
gando que o verdadeiro 
proprietário estaria en-
volvido em um golpe 
de seguro e os teria in-
struído a se livrarem do 

veículo. Apesar de ter 
sido feito contato com o 
proprietário registrado 
da L200, ele não com-
pareceu ao plantão de 
polícia judiciária até o 
final da apresentação da 
ocorrência, resultando 
na apreensão do veículo 
pela CPJ.

Diante dos indícios 
de crimes, os suspeitos 
foram detidos e con-
duzidos ao plantão de 
polícia judiciária de 
Mogi Guaçu, aonde foi  
elaborado o Boletim de 
Ocorrência de adulter-
ação de sinal identifi-
cador de veículo auto-
motor, resultando na 
apreensão do veículo 
Triton L200, do motor 
com a numeração su-

primida, de uma porta 
encontrada no Jetta, 
bem como dos aparelhos 

celulares dos indiciados, 
que permaneceram à 
disposição da justiça.

Na tarde  de14 de 
maio, uma unidade de 

serviço policial em pa-
trulhamento pelo bair-

ro Vila São Carlos, em 
Mogi Guaçu, deparou-se 
com uma situação que 
resultou na captura de 
um indivíduo procurado 
pela justiça. O suspeito, 
ao avistar a presença da 
viatura policial, demon-
strou nervosismo e ten-
tou se esconder dentro 
de uma residência, o 
que chamou a atenção 
dos agentes e motivou 
uma abordagem.

Durante a busca pes-
soal, nada de ilícito foi 
encontrado, porém, ao 
ser solicitado seu doc-
umento pessoal, o in-

divíduo forneceu apenas 
a numeração, levantan-
do suspeitas adicionais. 
Uma consulta ao site do 
Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) revelou 
que havia um mandado 
de prisão em seu des-
favor, expedido pela 
vara criminal do foro de 
Mogi Guaçu. O manda-
do, datado até 2027, rel-
acionava-se a acusações 
graves, incluindo os ar-
tigos 33, 40 e 157 do 
código penal.

Uma verificação adi-
cional via Centro de 
Operações da Polícia 

Militar (COPOM) con-
f irmou novamente a 
condição de procurado 
do indivíduo, consol-
idando a necessidade 
de sua prisão. Diante 
desses fatos, os agentes 
deram voz de prisão ao 
suspeito, conduzindo-o 
à Central de Polícia Ju-
diciária (CPJ) de Mogi 
Guaçu.

Na CPJ, o plantonis-
ta informou à delegada 
de plantão,  sobre a 
captura do indivíduo. A 
delegada ratificou a voz 
de prisão e elaborou o 
Boletim de Ocorrência 

Policial, registrando o 
incidente como cap-
tura de procurado. O 
suspeito permanece à 
disposição da polícia ju-
diciária para os proced-
imentos legais cabíveis.

Este episódio res-
salta a importância do 
trabalho policial  em 
patrulhamento rotinei-
ro, que muitas vezes 
resulta na captura de 
indivíduos procurados 
pela justiça, contribu-
indo para a manutenção 
da segurança e ordem 
pública em nossa comu-
nidade.

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA EM MOGI GUAÇU: 
Casal alterado e sob efeito de drogas 
envolvendo uma criança de 2 anos

Na manhã de 11 de 
maio, mais  uma ocorrên-
cia de violência domésti-
ca em Mogi Guaçu, en-
volvendo o indiciado R.. 
e a vítima A. O incidente, 
registrado via COPOM, 
revelou um cenário alar-
mante de uso de drogas, 
agressão e a presença de 
uma criança de apenas 
dois anos, filha do casal.

Ao chegarem ao local 

dos fatos, as autoridades 
constataram que ambas 
as partes estavam al-
teradas e aparentemente 
sob efeitos de substân-
cias entorpecentes. A 
presença da criança adi-
cionou uma camada de 
gravidade à situação já 
tensa.

Em contato com a víti-
ma, que felizmente não 
apresentava hematomas 

visíveis, ela relatou que 
tanto ela quanto o agres-
sor são usuários de dro-
gas. No decorrer da noite 
anterior, consumiram 
entorpecentes e bebidas 
alcoólicas, culminan-
do em um desentendi-
mento pela manhã. A 
situação rapidamente 
escalou quando o autor, 
R., agrediu A., utilizan-
do uma cadeira plástica 

para desferir golpes em 
suas costas. A.L. também 
revelou que não foi a 
primeira vez que sofreu 
agressões nas mãos do 
parceiro.

Diante da gravidade 
dos fatos, as autoridades 
procederam com a voz de 
prisão em flagrante con-
tra o agressor, R. Ambas 
as partes foram conduzi-
das até a CPJ (Central de 

Polícia Judiciária), onde 
a Delegada foi informada 
sobre o ocorrido. A voz de 
prisão em flagrante foi 
ratificada, e o indiciado 
permanece à disposição 
da justiça para os devidos 
procedimentos legais.

Além disso, o Consel-
ho Tutelar foi acionado 
pelo CPJ, comparecendo 
ao local para garantir 
a proteção e o bem-es-

tar da criança envolvida 
nesse cenário de violên-
cia doméstica.

Esse incidente serve 
como um alerta para a 
gravidade dos problemas 
relacionados ao uso de 
drogas e à violência 
doméstica, destacando a 
necessidade urgente de 
medidas preventivas e 
de apoio às vítimas desse 
tipo de abuso.
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Basquete Sub-17 recebe Pedreira neste 
sábado pelo Campeonato da ADR

Mogi Mirim x Artur Nogueira: Domingo 
de Voleibol no Tucurão

Mais Vida terá aulas de coreografia e dança 
de salão 

Com 12 escolas e mais de 1.000 crianças, Jogos 
Escolares serão abertos nesta sexta-feira

De Mogi Mirim

O Ginásio do Tucurão 
recebe neste final de sem-
ana um duelo válido pelo 
Campeonato de Basquete da 
ADR (Associação Desport-
iva Regional). No sábado 
(18), a partir das 9h00, tem 
Mogi Mirim x Pedreira. O 
confronto ocorre pela cate-

goria sub-17. 
Originalmente agenda-

do para o dia 6 de abril, o 
jogo foi transferido para 
este dia 18 e será o segundo 
dos mogimirianos na com-
petição. No dia 16 de março, 
no Ginásio do Colégio Irace-
ma de Souza Freitas, Mogi 
perdeu por 42 x 25 para 
Lindóia, os donos da casa. 

No sub-17, o time da 
Sejel (Secretaria de Esporte 
Juventude e Lazer) da Pre-
feitura de Mogi Mirim está 
no Grupo B, ao lado de 
Pedreira e Lindóia. O Grupo 
A é composto por Aguaí, Ja-
cutinga, Serra Nera e Artur 
Nogueira. 

Após o duelo deste sába-
do, Mogi Mirim voltará à 

quadra no dia 15 de junho, 
contra Pedreira, fora de 
casa. Para fechar, no dia 
29 de junho, os mogimiria-
nos receberão Lindóia no 
Tucurão, a partir das 9h00. 
Os alunos são comanda-
dos pelo professor Rodolfo 
Lima, responsável pelas 
aulas de basquetebol pro-
movidas pela Sejel. 

De Mogi Mirim

O Campeonato de 
Voleibol da ADR (As-
sociação Desportiva 
Regional) volta a Mogi 
Mirim neste final de se-
mana. No domingo (19), 
a partir das 10h00, a 
equipe local recebe Artur 
Nogueira pela categoria 

sub-21 feminina. O con-
fronto será no Ginásio do 
Tucurão e com portões 
abertos à população. 

Mogi Mirim está in-
scrita em sete catego-
rias no torneio da mo-
dalidade. No feminino, 
além da sub-21, na qual 
faz companhia a Artur 
Nogueira e Amparo, 

a cidade está também 
inscrita na sub-14 (no 
Grupo B, ao lado de Ar-
tur, Amparo, Pedreira 
e Jacutinga); sub-16, 
ao lado de Serra Negra, 
Santo Antônio de Posse, 
Socorro, Artur Nogueira, 
Jacutinga e Aguaí e sub-
18, ao lado de Pedreira, 
Aguaí, Artur Nogueira e 

Engenheiro Coelho. 
No masculino, Mogi 

Mirim participa da sub-
16 juntamente com So-
corro, Pedreira e Artur 
Nogueira; da sub-18, 
com Artur Nogueira, 
Aguaí, Engenheiro Coel-
ho e Mogi Guaçu e da 
sub-21, com Amparo, Pe-
dreira e Artur Nogueira.

De Mogi Mirim

O Programa Mais 
Vida terá novas opções 
de aulas nos próximos 
dias. Serão ofertados 
cursos de coreografia, 
sempre as quartas-fei-
ras, a partir das 15h00. 

Já às quartas, mas às 
16h00, acontecerão au-
las de dança de salão. 
A responsável  pelas 
aulas será a professores 
Patrícia Sales. 

As  oportunidades 
são  para  muníc ipes 
com idade igual ou su-

perior a 60 anos e o 
principal intuito é a 
participação em futuras 
competições, como os 
Jogos da Melhor Idade 
(Jomi), promovidos an-
ualmente pela Secretar-
ia de Esporte do Estado 
de São Paulo. 

É importante desta-
car que as inscrições na 
dança de salão devem 
ser feitas por casal. O 
atendimento para  o 
cadastro no Mais Vida é 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 7h00 às 11h00 
e das 12h30 às 16h00. 

O Mais Vida f ica na 
Rua João Bordignon, s/
nº, na Vila Bordignon, 
próxima ao Centro. O 
acesso se dá pelos fun-
dos do Instituto Coro-
nel João Leite, o Asilo. 

Os interessados de-
vem se apresentar mu-

nidos de cópia do cartão 
do SUS com número do 
SIM, do RG e do CPF 
e do comprovante de 
residência, além de at-
estado médico somente 
de cardiologista, clínico 
geral ou geriatra; e uma 
foto 3x4. 

De Mogi Mirim 

Sete modalidades e 13 
dias de muita competição, 
confraternização e inter-
câmbio. Os Jemm (Jogos 
Escolares de Mogi Mirim) 
estão chegando e vão agi-
tar alunos do ensino fun-
damental II da cidade. Ou 
seja, estudantes do 6º ao 
9º ano irão participar da 
competição promovida 
pela Prefeitura por meio 
da Sejel (Secretaria de Es-

porte Juventude e Lazer). 
A abertura oficial será 

nesta sexta-feira (17), a 
partir das 19h00, no Giná-
sio do Tucurão. A comuni-
dade toda está convidada 
a acompanhar o desfile 
das escolas e demais ativ-
idades do cerimonial. No 
sábado (18), será a vez do 
atletismo, com provas de 
corrida de 50 e 75 metros 
rasos, revezamento 4x50 e 
4x75 metros rasos e salto 
em distância. 

Depois, entre os dias 
20 e 24 e 27 e 29 de maio, 
serão realizadas parti-
das de futsal, voleibol, 
basquetebol, handebol, 
damas e tênis de mesa, se-
guindo cronograma já re-
passado aos responsáveis 
pelas equipes. As disputas 
serão no masculino e no 
feminino, tanto para tur-
mas de 6º e 7º, quanto 
para as de 8º e 9º. Com 
uma média superior a 
90 estudantes confirma-

dos por escola, os Jemm 
terão ao menos 1.000 es-
tudantes diretamente en-
volvidos na competição, 
que tem parceria com a 
Secretaria de Educação, 
responsável por ceder o 
transporte para o deslo-
camento dos estudantes. 

Confirmaram partic-
ipação nos Jogos Esco-
lares de 2024 as Emeb’s 
(Escolas Municipais de 
Educação Básica) “Pro-
fessor Altair Rosa Corsi 

Costa”, “Professora Cleusa 
Marilene Vieira de Mel-
lo”, “Professor Humberto 
Brasi”, “Professor Jorge 
Bertolaso Stella” e “Fran-
cisco Picollomini”; as EE’s 
(Escolas Estaduais) “Pro-
fessor Valério Strang”, 
“São Judas Tadeu” e “Ma-
ria Tereza de Jesus Paiva”, 
além das escolas partic-
ulares “Colégio Objetivo 
Mogi”, “Colégio Delta No-
bre”, “Sapequinha e Sei” 
e Instituto Educacional 

Imaculada Conceição. 
O objetivo dos Jogos 

Escolares é promover o 
esporte dentro do ambi-
ente escolar, sempre uma 
das primeiras formas de 
contato das crianças e 
adolescentes com a práti-
ca esportiva, levando os 
valores da desportividade, 
bem como gerar a opor-
tunidade de interação e 
intercâmbio entre difer-
entes unidades de ensino 
da cidade.

2ª rodada tem confronto de 
líderes na Copa Regional de 

Futebol Quarentão
De Mogi Mirim

As emoções da Copa 
Regional de Futebol 
Quarentão retornam neste 
domingo (19). Após a folga 
no Dia das Mães, as seis 
equipes voltam a campo 
para a segunda rodada 
do torneio. Entre os três 

vencedores da jornada 
inaugural, dois se enfren-
tam no Tucurão. A partir 
das 8h00, Martim Fran-
cisco e Tucurense jogam 
para manter os 100% de 
aproveitamento. 

O outro líder do campe-
onato, a Vila Dias (que, 
hoje, leva vantagem pelo 

melhor saldo de gols), 
vai encarar o Resenha no 
campo do Santa Cruz, às 
8h00. No mesmo horário, 
no campo do Mirante, tem 
Piteiras x Águas Claras. 
A primeira rodada foi no 
dia 5 de maio. A Vila Dias 
venceu o Águas Claras 
por 5 a 0, a Tucurense fez 

4 a 0 sobre a Piteiras e o 
Martim Francisco ganhou 
do Resenha por 3 a 1. 

O Campeonato Region-
al de Futebol Quarentão é 
uma promoção da Prefei-
tura de Mogi Mirim por 
meio da Sejel (Secretaria 
de Esporte Juventude e 
Lazer). 
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Alunas encantam o público em festival de encerramento 
de ciclo da ginástica rítmica

Espetáculo “Era uma vez o conto que não te contaram” 
leva conscientização ambiental aos alunos da rede 

municipal de ensino de Mogi Mirim

O primeiro ciclo do 
projeto Ginástica Rítmi-
ca – Formando Cidadãos 
foi concluído em abril. No 
sábado (27), as centenas 
de alunas do projeto se 
apresentaram ao público 
no Ginásio do Clube Mo-
giano. Levaram o aprendi-
zado dos últimos 12 meses, 
muita paixão pelo esporte 
e pela GR e, acima de tudo, 
encantaram pais, demais 
familiares, amigos e o pú-
blico em geral que presti-
giou o evento promovido 
pela Prefeitura de Mogi 
Mirim por meio da Sejel 
(Secretaria de Esporte Ju-
ventude e Lazer).

As 160 alunas que in-
tegram o programa exi-
biram, por cerca de duas 
horas, o espetáculo “Peter 
Pan”. A apresentação teve 
coreografias, figurinos e 
narrativas inspiradas no 
clássico infantil. O objetivo 
foi proporcionar às alunas 
a oportunidade de viven-
ciar as apresentações para 
o grande público em uma 
ação gratuita para toda a 
comunidade.

As atletas foram orien-
tadas pelas professoras 
Lauriene Carolina Barbosa 
de Oliveira Machado e Na-
thalia Gineste; e com a co-
ordenação de Josiane Oli-

veira de Azevedo. Agora, o 
projeto terá 30 dias de in-
tervalo e, posteriormente, 
a ginástica rítmica retorna-
rá para o seu segundo ciclo. 
As aulas são realizadas nos 
períodos da manhã e da 
tarde, em dois núcleos: no 
Ginásio do Tucurão e no 
Ginásio da Vila Dias.

O projeto GR Forman-
do Cidadãos teve, em seu 
primeiro ciclo, a promo-
ção da Prefeitura, por meio 
da Sejel, em parceria com 
a Associação Fábrica de 
Saúde, Esporte e Cultura 
e o Ministério do Esporte, 
com patrocínio do Ataca-
dão e apoio da Interfood.

Após exibições em 
Campinas, peça teatral 
chega a Mogi Mirim para 
promover reflexões sobre 
preservação ambiental 
por meio de contos de fa-
das e tecnologia interati-
va

Alunos da EMEB Pro-
fª Regina Maria Tucci de 
Campos, de Mogi Mirim 
(SP), prestigiaram na úl-
tima quinta-feira (9) as 
apresentações do espe-
táculo “Era Uma Vez o 
Conto Que Não Te Con-
taram”. Na peça, Branca 
de Neve, a Bela e a Fera, 
a Pequena Sereia e outros 
personagens dos contos 
de fada vão entrar em 
ação para conscientizar 
alunos da Rede Munici-
pal de Ensino sobre a im-
portância dos cuidados 
com o meio ambiente. No 
dia 20, o espetáculo che-
ga à EMEB Prof. Alfredo 
Bérgamo Caic.

No espetáculo, os es-
pectadores são envolvi-
dos por cenários ricos em 
detalhes, onde cada ele-
mento é cuidadosamente 
projetado para capturar 
a imaginação e inspirar 
a reflexão sobre a beleza 
e a fragilidade da nature-
za. Com uma trilha sono-
ra baseada nos clássicos 
infantis, a peça traz per-
formances e coreografias 
que se entrelaçam para 
promover uma narrativa 
cativante e divertida.

No palco, a peça conta 
com a tecnologia como 

aliada. Uma projeção in-
terativa dá vida aos per-
sonagens dos contos de 
fadas de forma totalmen-
te inovadora e emocio-
nante, permitindo uma 
interação dinâmica entre 
os personagens e o públi-
co.

Além de proporcionar 
entretenimento de alta 
qualidade, “Era Uma Vez 
o Conto Que Não Te Con-
taram” busca inspirar a 
reflexão sobre o impacto 
das ações humanas no 
meio ambiente e a im-
portância da preservação 
dos recursos naturais. 
Ao final das apresenta-
ções, alunos e equipes 
escolares são convidadas 
a se engajar ativamente 
na causa da preservação 
ambiental, com informa-
ções sobre como podem 
fazer a diferença em suas 
próprias vidas e comuni-
dades. Apresentações No 
dia 9, as apresentações 
foram realizadas às 9h30 
e 14h na EMEB Profes-
sora Regina Maria Tucci 
de Campos, no Jardim 
Santa Cruz. Já no dia 20, 
o espetáculo acontece na 
EMEB Professor Alfredo 
Bérgamo Caic, no Jardim 
Europa, também em dois 
horários: 9h45 e 13h30.

Além de Mogi Mirim, 
o espetáculo também foi 
exibido para alunos da 
Rede Municipal de Ensi-
no de Campinas, no CEU 
Estação Cidadania – Cul-
tura Thaís Fernanda Ri-

beiro. Sinopse “Era Uma 
Vez o Conto Que Não Te 
Contaram” traz uma ver-
são intrigante da clássi-
ca história de Branca de 
Neve. Quando a Rainha 
decide eliminar sua ri-
val e garantir sua supre-
macia, ela descobre que 
falta um ingrediente cru-
cial para a poção que vai 
envenenar a maçã: água 
potável. Consultando 
seu espelho, ela descobre 
que a única fonte de água 
pura e cristalina está no 
rio protegido por Branca 
de Neve.

Enquanto a Rainha 
se prepara para roubar 
a água que precisa, o es-
pelho revela um novo 
desafio: todos os contos 
de fadas – desde a Bela e 
a Fera até Peter Pan, Si-
ninho, Capitão Gancho, 
João do Pé de Feijão, Hei-
tor dos Três Porquinhos, 
o Príncipe da Cinderela, 
o Príncipe da Branca de 
Neve, Malévola, Dorothy 
e Totó – convergem para 
o rio de Branca de Neve 
em busca da mesma água 
purificadora.

Confrontada com a 
ameaça iminente e im-
pulsionada pela sabedo-
ria da Pequena Sereia, 
Branca de Neve decide 
usar seu poder para aju-
dar os outros contos 
de fadas. Ela envia um 
enigma, oferecendo-lhes 
a chance de salvar seus 
próprios rios, revertendo 
as águas poluídas para a 

pura e cristalina. Assim, 
uma corrida contra o 
tempo se desenrola, en-
quanto os destinos dos 
contos de fadas se entre-
laçam em uma batalha 
épica entre o bem e o mal, 
a inveja e a generosidade.

Realização Aprova-
do pela Lei de Incentivo 
à Cultura do Estado de 
São Paulo (ProAC), por 
meio da Secretaria de 
Cultura e Economia Cria-
tiva e com patrocínio da 
Panco, a peça Era Uma 
Vez O Conto Que Não Te 
Contaram é uma reali-
zação da FATTO Desen-
volvimento de Projetos 
Culturais e Esportivos, 
com produção da Lumax 
Produções. A ação conta 
com apoio da Prefeitura 
de Mogi Mirim, por meio 
da Secretaria Municipal 
de Ensino. Sobre a Panco 
A Panco é uma empresa 
100% brasileira que ini-
ciou suas atividades em 
1952 na Vila Ré, Zona 
Leste de São Paulo. Seu 
slogan é “Amor, Carinho 
e Dedicação”, que traduz 
a filosofia da empresa e 
é aplicado em todos os 
seus processos, desde o 
desenvolvimento de pro-
dutos até a busca pela sa-
tisfação do consumidor. 
O portfólio da Panco con-
ta com mais de 150 pro-
dutos entre pães, bolos, 
biscoitos, salgadinhos, 
panetones, farináceos e 
macarrão instantâneo.

www.panco.com.br

Facebook.com/Pan-
coOficial

Instagram: @PancoO-
ficial

Twitter: @PancoOfi-
cial

SAC: 0800 117777 So-
bre a Fatto A Fatto é uma 
empresa especializada 
na gestão e produção de 
ações esportivas e cultu-
rais, viabilizadas por me-
canismos de incentivos 
fiscais. Os projetos têm 
como objetivo garantir o 
acesso à cultura, esporte 
e lazer para cidadãos e ci-
dadãs de todas as idades 
e classes sociais.

A Fatto traz em seu 
portfólio a realização de 
diversos projetos pró-
prios, além de ações exe-
cutadas em parceria com 
empresas culturais, gru-
pos de teatro e ONGs. Os 
projetos abrangem desde 
a produção de eventos 
culturais de grande porte 
em praças públicas, até a 
circulação de projetos em 
escolas públicas e entida-
des assistenciais. Sobre a 
Lumax Produções Com 
mais de 12 anos de atu-
ação no mercado artísti-
co, a Lumax Produções 
é referência na produção 
de espetáculos infantis, 
com peças produzidas 
em diferentes regiões do 
país. No espetáculo “HH 
ao Vivo”, a empresa de 
entretenimento é respon-
sável por toda a estrutura 
como cenários, equipa-
mentos e técnicos.

SERVIÇO ERA UMA 
VEZ O CONTO QUE 
NÃO TE CONTARAM 
DIA 9 DE MAIO

Local: EMEB Profª 
Regina Maria Tucci de 
Campos Endereço:  R. 
Rio de Janeiro, 861 – 
Jardim Santa Cruz, Mogi 
Mirim Horários: 9h30 | 
14h Apresentação gratui-
ta exclusiva para alunos 
da Rede Municipal de 
Ensino de Mogi Mirim 
DIA 20 DE MAIO Local: 
EMEB Prof. Alfredo Bér-
gamo Caic Endereço: Rua 
Profª, R. Prof. Maria Lu-
íza Costa Camargo, s/n – 
Jd. Europa, Mogi Mirim 
Horários: 9h45 | 13h30 
Apresentação gratuita 
exclusiva para alunos da 
Rede Municipal de Ensi-
no de Mogi Mirim

FICHA TÉCNICA
Técnico de Palco e 

Iluminador: Marcelo 
Mauro Sonoplasta:Mar-
celo Mauro Contrarre-
gra: Fabiana Signoreto 
Contrarregra e Elenco de 
Apoio: Lucas Rodrigues 
Elenco: Edvaldo Zanotti, 
Igor Rosa, Marcus Tole-
do, Maria Clara, Maira 
Cardoso e Meire Moraes 
Direção: Edivaldo Zanot-
ti e Meire Moraes Texto: 
Meire Moraes Adaptação: 
Edivaldo Zanotti Capta-
ção de Áudio e Mixagem: 
Igor Rosa Figurinos: Ma-
ria Clara Cenário: Lumax 
Produções Direção Geral: 
Meire Moraes Imagens: 
Nei Disnastia


